

## Arrancan proyecto de Prepa en Colotlán



El Alcalde zapopano y el Rector de la UdeG acudieron al evento. Foto: Alejandra Pedroza

Alejandra Pedroza

**Guadalajara, México (26 mayo 2016).**- Las comunidades aledañas a la carretera Guadalajara-Colotlán, en Zapopan, estrenarán preparatoria.

Esta mañana se colocó la primera piedra de las instalaciones del bachillerato de la Universidad de Guadalajara que atenderá a 3 mil 400 alumnos del Norponiente de la Ciudad.

El plan es que en septiembre de 2017 el plantel abra sus puertas, dijo el Rector de la UdeG, Tonatiuh Bravo Padilla.

Esto será posible en una primera etapa de construcción, que tendrá cuatro edificios de aulas y laboratorios.

"Va a tardarse en elaborar el proyecto ejecutivo entre tres y cuatro meses y, una vez que se licite, arranca obra", dijo el Rector.

El predio de la Prepa, que estará ubicada en el kilómetro 6.5 de la carretera Guadalajara-Colotlán, no cuenta con servicios como agua, por lo cual se verá con el Ayuntamiento de Zapopan la posibilidad de extraer de un pozo, agregó el Rector.

El Alcalde de Zapopan, Pablo Lemus, mencionó que en la zona de carretera a Colotlán habitarán 500 mil personas en 5 años y es carente de servicios, incluida la educación.

Por ello la necesidad de esta Prepa, que será la octava que instala la UdeG en Zapopan, pues es el municipio con más demanda educativa, añadió.

La escuela se construirá en un predio donado por un particular, con una inversión inicial de 40 millones de pesos, aportados en partes iguales entre el Gobierno Federal y la UdeG; y se requieren 100 millones más para instalaciones y 20 para equipamiento, anunció el Rector.

La Prepa contará con:

- 38 aulas
- 7 laboratorios
- 3 talleres
- Auditorio
- Biblioteca
- Edificio académico-administrativo
- Cafetería
- Estacionamiento
- Áreas deportivas y de convivencia.

Fuente: [www.mural.com](http://www.mural.com)